



→ TOTAL LOKAL

Ungute Gefühle

S oeben habe ich mein nostalgisches Braun-Phonoradio aus Ruhrort von einer Reparatur abgeholt. Nun ruht es stumm im Fond. Wir möchten eigentlich so schnell wie möglich nach Hause, um das Wiederhören einer Klassik-LP zu feiern. Doch eile mit Weile! Auf dem Brückenzug Ruhrorter Straße/ Oberbürgermeister-Lehr-Brücke geht es nur schleppend voran. Die Groß-Brummis stauen sich nach dem Schifferklavier-Prinzip. Aber dass auch die Straßenbahn der Linie 901 über dem Vinckekanal, immerhin auf freien Schienen, fast im Fußgängertempo zuckelt, wundert mich doch.

Mir fällt ein, dass den maroden Brücken zwischen Ruhrort und Kasslerfeld schon vor Jahren keine ausreichende Tragsicherheit attestiert wurde und unsere arme Stadt für eine neue Brückentechnologie kein Geld hat. Prompt beschleichen mich hoch über dem Hafenbecken un gute Gefühle. Da beruhigt es wenig, dass die Straßenbahn neben mir noch nicht mit Rettungsringen ausgestattet ist. Und bei meinem stummen Begleiter im Fond handelt es sich auch noch um einen „Schneewittchensarg“ ...